

Ecuador junto con Canadá y la OEA en pro de la democracia

En un esfuerzo por proteger el sistema participativo, el Gobierno de Canadá en conjunto con el Departamento para la Cooperación y Observación Electoral (DECO) de la OEA apoya en la asistencia técnica al Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) para combatir la desinformación en el ámbito digital durante los procesos electorales. En una reciente reunión, organismos electorales se enfocaron en mejorar y actualizar las habilidades de sus equipos de comunicación en preparación para las elecciones de 2025, además de contar con especialistas que compartieron tácticas para contrarrestar la información falsa. Esta alianza entre Ecuador y Canadá establece un modelo de colaboración internacional en defensa de la democracia.



Foto: Consejo Nacional Electoral del Ecuador



Foto: SolGold Ecuador

Inversión canadiense hacia proyecto minero Cascabel

El yacimiento de oro, cobre y plata del proyecto minero Cascabel, situado en la provincia de Imbabura, recibirá una inversión de 750 millones de dólares por parte de las empresas canadienses Franco-Nevada y Osisko Gold Royalties. Esta inversión se realizaría en dos fases: La primera, de 100 millones de dólares, destinada a estudios de viabilidad y permisos; y la segunda, de 650 millones de dólares, enfocada en la construcción. Franco-Nevada aportará el 70% de la inversión, mientras que Osisko Gold Royalties contribuirá con el 30% restante. Este esfuerzo conjunto no solo refuerza la sinergia entre Ecuador y Canadá, sino que también impulsa de manera significativa el sector minero ecuatoriano y su desarrollo a largo plazo.

Perspectivas empresariales y de los consumidores canadienses

Al segundo trimestre del 2024, las perspectivas empresariales en Canadá se mantienen estables, aunque con proyecciones de ventas débiles en sectores como el gasto discrecional. La escasez de mano de obra ha disminuido, atribuyéndole a la mejora de las condiciones del mercado laboral. Por otro lado, las expectativas de consumidores se muestran moderadas y sin cambios desde el trimestre pasado en cuanto a la inflación, pero continúan limitando los presupuestos de las personas. Este panorama refleja la volatilidad de la situación económica actual del país norteamericano. Será crucial seguir de cerca los desarrollos futuros, dado que Ecuador continúa buscando fortalecer la cooperación bilateral.



Fuente: Unsplash

Conclusión: La colaboración entre Canadá y Ecuador se fortalece con enfoques innovadores como la promoción y la colaboración en asuntos democráticos y, aquello sumado con la nueva inversión hacia el sector minero, evidencian un compromiso compartido hacia el progreso. Estas iniciativas sin duda cimentan bases sólidas para un acuerdo bilateral más próspero y estable.